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本报讯（深圳侨报首席记者 李恩
通讯员 张进）近日，深圳市公安局预审
监管支队党委书记、支队长朱建伟率队到
市新联会调研，就落实市委领导有关批示
精神，改善疫情防控常态下律师会见安排
及服务水平，与市委统战部领导范坤、市
新联会副会长王丽娜等进行座谈交流。

座谈会上，各方就疫情防控常态
化下，市新联会律师分会代表反映的
会见设施设备不足、预约放号数量不
足、现场办理律师会见效率不高等导
致“会见难”的问题充分交换意见，共
商解决办法。

朱建伟表示，市公安部门高度重视
统战部门转达的律师代表们反映的问
题，将认真研究，尽快出台完善全市看
守所保障律师会见的有关举措，确保在
做好常态化疫情防控工作的基础上，切
实保障律师会见工作。

范坤在讲话中充分肯定了市公安预
审监管部门领导率队深入基层调研，听
取意见的工作作风，认为这是落实政法
队伍教育整顿工作要求，增强为民服务
意识的一个有益举措。希望有关部门进
一步提高政治站位，充分认识保障和规
范看守所律师会见工作的重要意义，强

化协调配合，提升信息技术应用水平，共
同推进保障和规范律师会见工作落地落
实。范坤要求新阶层人士中的律师代
表，要密切与市预审监管部门的沟通联
系，多理解多支持，共同保障律师会见和

法律诉讼活动的顺利进行，以进一步加
强人权司法保障，促进司法公正，充分
发挥律师在案件审判的辩护作用。

市公安局预审监管支队党委副书
记、政委刘国基，党委委员、副支队长何

伟通，市委统战部新阶层处负责同志，
市、区看守所有关负责同志，市律协副
会长章成、律师权益保障委员会主任方
壮毅、市新联会律师分会律师代表朱金
辉等参加了会议。

本报讯（深圳侨报记者 张珊 通
讯员 刘倩）近日，深圳市委统战部副
部长、市工商联党组书记李勇带队赴宝
安走访调研，与区工商联、街道工商联、
企业家代表面对面座谈交流，详细了解
民营企业家所思、所想、所盼、所需。宝
安区委书记姚任，区委常委、区委区府
办主任孟锦锦参加活动。

李勇对宝安区工商联、新桥街道工
商联工作取得的成绩表示充分肯定。

他指出，区工商联对自身工作认识到
位，职责清晰，站位很高；街道工商联社
会责任感特别强，无论是脱贫攻坚还是
共同战“疫”，都展现了大爱无疆的宝商
精神、宝商担当；两级工商联桥梁纽带
作用发挥得淋漓尽致，把企业家紧紧团
结在一起。

李勇表示，宝安是产业大区、民营经
济大区，经济体量大，对全市经济发展都
有着举足轻重的作用，是我市工商联一

个重要的调研基地。希望宝安充分发挥
工商联职能，坚持政治引领，把民营经济
人士紧紧团结在党的周围，为发展地方
经济、为“双区”建设作出更大贡献；在全
力推进新时代全国“两个健康”示范城市
创建中发挥工商联作用；做好“联”字文
章，广泛联系广大的非公有制经济人士，
发挥参政议政、建言献策的作用；加强工
商联自身建设，不断提升服务水平。

李勇一行还赴中共宝安“一大”旧址

纪念馆开展党史学习教育活动。大家在
党旗前庄严站立，重温入党誓词，深切体
会那段艰苦卓绝的革命岁月，缅怀革命
先烈不畏牺牲、坚持革命理想的情怀。

市工商联党组成员、专职副主席谢
振文，市工商联副主席、区工商联主席
曾少强，区委统战部副部长、区工商联
党组书记、常务副主席古菁华，燕罗街
道党工委副书记麦健鹏，新桥街道工商
联主席曾剑琨等参加此次活动。

本报讯（深圳侨报记者 张珊 通
讯员 刘倩）近日，市委统战部副部长、
市工商联党组书记李勇，市工商联专职
副主席谢振文赴福田区走访调研，先后
到深圳中航信息科技产业股份有限公
司和深圳市奔凯安全技术股份有限公
司交流座谈，面对面了解企业科技创新
情况及创新发展方面的意愿诉求。

市工商联副主席、深圳市河南商
会会长、深圳市中小企业发展促进会
执行会长、深圳中航信息科技产业股
份有限公司总裁常远表示，从 2001年
成立至今，20年时间中航信息从小型
公司走向了高科技集团公司，依靠专
业技术背景与多年行业产品经验积

累，在各个领域不断开花结果，形成了
大金融、大健康、大民生、大政府、大军
工五大产业生态链。

深圳市奔凯安全技术股份有限公
司奔凯安全董事长刘鸣宇系统阐述了

“奔凯之道”。致力于成为“中国智慧
安全专家”的奔凯成立于 2007年，是
国家级高新技术企业，福田区名片企
业，深圳 500强企业，是华为服务最高
等级五钻服务商。奔凯安全通过应用
生物识别、智能安防等技术，提供智慧
与安全整体解决方案。

李勇充分肯定了两家企业积极参
与国家重大科技攻关和基础研究、推
动产业“强链”“补链”方面取得的成

绩。他表示，深圳的企业家实实在在
是特区的宝贵财富，他们身上完整呈
现了敢闯敢试、开放包容、务实尚法、
追求卓越的新时代深圳精神，感受到
了满满的正能量。李勇指出，借助中
央支持深圳建设中国特色社会主义先
行示范区的政策优势，深圳市工商联
要在促进企业创新、强链补链，推动民
营经济“两个健康”等方面有开创之
举，进一步总结经验、示范带动；要充
分发挥好工商联的民营统战和经济服
务职能，在创建新时代全国“两个健
康”示范城市工作中彰显主力军作用；
要广泛地学习涉猎，扎实谋划下一步
工作，不断提升工商联服务水平。

本报讯（深圳侨报记者 伍思晗
通讯员 李钢）近日，在深港澳代表人
士分别就新修订的《中华人民共和国
香港特别行政区基本法附件一香港特
别行政区行政长官的产生办法》、《中
华人民共和国香港特别行政区基本法
附件二香港特别行政区立法会的产生
办法和表决程序》发表声明，表示坚决
拥护和全力支持。

全国政协委员、香港深圳社团总
会会长邓清河表示，这次方案中“40、
30、20”的比例，是合民心、顺民意、合时
宜的必要之举，可令立法会更能与特区
政府既相互配合，又相互制衡和监督。

“长期以来，‘反中乱港者治港’在
香港渐成气候，要遏制这种乱象，必须
通过‘修法’，把这些人挡在门外，只有
爱国爱港者治港，才能实现香港的长治

久安和繁荣稳定。”全国政协委员、香港
深圳社团总会常务副会长王明凡说到。

深圳市政协委员、香港深圳青年
总会主席刘根森认为，这次修订案可
有效解决近年本港社会泛政治化和内
耗不断的困局，有助于提高特区政府
的治理效能，有助于今后拓展经济，改
善民生，确保“一国两制”行稳致远，维
护香港长期繁荣稳定。

本报讯（深圳侨报记者 柯东
波 通讯员 李小龙）日前，由深圳市
红木文化艺术协会主办，深圳市侨界
文化艺术交流协会（以下简称市侨文
会）、龙华区红木家具行业协会协办
的百家品牌、百名大师共创红木雕刻
精品创作邀请正式发布，该活动将通
过整体设计、集体创作的形式进行红
木雕刻。市侨文会积极发挥对外文
化交流方面的优势，广邀全球华侨华
人中的雕刻大师共创红木雕刻精品，
以侨为桥促进木雕艺术交流。

在此次共创红木雕刻精品创作
邀请中，市侨文会除了向海外广泛宣
传，还为全球雕刻大师参与活动提供
多方协助和支持。据介绍，活动将邀
请海内外百名红木雕刻大师参与，通
过集思广益、共同设计创作，在一根
红木上进行雕刻，以最优的精品和最
精良的工艺完成。

此次全球百家品牌、百名大师共
创红木雕刻精品创作邀请活动意义
非凡，且是一次难得的学习交流机
会，市侨文会希望通过倡议，邀请全
球更多品牌以及雕刻大师加入，集思
广益，通力合作，创作出传世精品，碰
撞木雕艺术的智慧火花。
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市工商联领导赴宝安区走访调研

为“双区”建设作出更大贡献

市工商联领导调研深圳科技企业
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